

Investigación sobre factores de la gastroenteritis - Las Provincias - 20/04/2017

---

## Investigación sobre factores de la gastroenteritis

**:: EP**

**VALENCIA.** Una investigación del Departamento de Microbiología y Ecología de la Universitat de València y del Instituto de Agroquímica y Tecnología de Alimentos (IATA) del CSIC plantea que el genotipo del gen FUT2, la microbiota intestinal y la susceptibilidad a la infección son factores «clave e interrelacionados» en la incidencia de la gastroenteritis vírica provocada por rotavirus y norovirus. El investigador Jesús Rodríguez es el coordinador de este proyecto.